



NOTA DE PRENSA

Dirigentes de Arequipa solicitan mayor presupuesto para megaproyectos



Lima, 14 de noviembre 2012.- El frente de defensa e integración y desarrollo del cono norte (FREDICON) y la central de organizaciones y frente de Arequipa (COFREN) solicitaron al Primer Vicepresidente del Congreso, Dr. Marco Falconí Picardo, que el legislativo modifique la ley de gravamen minero (antes óbolo voluntario), y se devuelva a las regiones.

En el caso de Arequipa, indicaron que hay preocupación porque se pretendería reducir el canon minero, por lo que exigieron se incluya en el presupuesto 2013 el financiamiento necesario para ejecutar los grandes proyectos de desarrollo del sur, como Majes Siguanas II, el gaseoducto y el polo petroquímico.

Así como la construcción de una planta de tratamiento de aguas residuales que permita descontaminar el río Chili y se apoye con una ley la creación de parques industriales de la pequeña y microempresa.

De igual forma, los dirigentes solicitaron se considere la creación del distrito del cono norte de Arequipa, ya que a la fecha superan los 200 mil habitantes; además, que mediante una ley los asentamientos humanos posesionados desde el año 2011 puedan ser saneados y titulados.

En la reunión participó el Presidente de la CPS-FDTA, Gerónimo López; Presidente del FACA, Ramón Pachas; Presidente de la COFREN, Máximo Mendoza; Presidente del FREDICON, Felipe Domínguez; Presidenta de la COFREMA, Marisol Hernández; el congresista Gustavo Rondón y el asesor de la Primera Vicepresidencia, Ing. Richard Calvo.